

AGRONEGOCIOS
Un campo de posibilidades
agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal


ENERGÍA

La producción de la petrolera estatal Pdvsa se habría hundido por cortes de energía

Lunes, 11 de marzo de 2019

GUARDAR

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Crisis en Venezuela +
- Pdvsas +
- Nicolás Maduro +
- Juan Gualidó +
- Energía +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Crisis en Venezuela +
- Pdvsas +
- Nicolás Maduro +
- Juan Gualidó +
- Energía +

Administre sus temas

Los pozos petroleros y la producción se detuvieron en algunas partes del país, ya que la industria depende de la red eléctrica nacional

Bloomberg

La producción de petróleo en Venezuela ha colapsado debido a cortes de energía en todo el país, mientras la estatal **Petróleos de Venezuela** y sus socios se encuentran en dificultades para operar pozos y otras instalaciones debido a los problemas eléctricos que comenzaron hace cuatro días, según un alto funcionario del Ministerio de Petróleo.

Los pozos petroleros y la producción se detuvieron en algunas partes del país, ya que la industria depende de la red eléctrica nacional, asegura el funcionario, quien pidió no ser identificado porque no está autorizado para hablar públicamente sobre el tema. Tampoco proporcionó detalles sobre el alcance o la duración de la suspensión del suministro, pero describió los cortes como graves.

El impacto se reflejará en los informes oficiales de producción de marzo y el presidente de la empresa y ministro de Petróleo, Manuel Quevedo, debe proporcionar detalles sobre la situación esta semana, afirma el funcionario. El Ministerio y la compañía declinaron comentar sobre el estado de la industria. Pdvsas informó el domingo que los suministros de gasolina están garantizados en todo el país.

La industria petrolera de Venezuela ya se ha visto diezmada en los últimos años por la disminución de la producción, la falta de inversión y el éxodo de ejecutivos y trabajadores capacitados y con experiencia. La producción se ubica en alrededor de 1,1 millones de barriles por día, en comparación con 2,4 millones de barriles por día hace solo cinco años. Además, las sanciones recientemente cerraron a Venezuela del mercado estadounidense, tanto para las exportaciones de crudo como para las importaciones de productos refinados necesarios para mezclarse con su petróleo de grado pesado. Venezuela quedó exenta de la última ronda de recortes de producción exigidos por la Opep debido a la fuerte caída de su producción.

PUBLICIDAD



inRead invented by Teads

La producción en el oeste del país, de donde se extraen las calidades más livianas de los pozos, ha sido la más afectada, mientras que algunas áreas de la Faja del Orinoco han podido seguir bombeando, según dos personas con conocimiento directo de la situación.

La Faja del Orinoco, que representa más de 50% de la producción total, está conectada a líneas eléctricas de alto voltaje provenientes de la represa hidroeléctrica conocida como El Guri, donde se genera la mayor parte de la electricidad de Venezuela. Pdvsas ejecuta empresas conjuntas con Equinor ASA, Chevron Corp, Total SA, Rosneft y Repsol SA, entre otros, en el área.

Chevron y Equinor remitieron las solicitudes de comentarios al socio mayoritario de la empresa conjunta, Pdvsas, mientras que Total, Rosneft y Repsol no respondieron de inmediato a una solicitud de comentarios.

El gobierno ha permanecido en silencio tanto respecto a los detalles de las fallas de energía como sobre cualquier impacto en la industria petrolera. Más allá de culpar a la oposición y a EE.UU. por presuntamente sabotear la presa de Guri y las líneas de distribución, la administración del presidente Nicolás Maduro solo ha dicho que las actividades escolares y laborales serían suspendidas el lunes.

La oposición encabezada por el presidente de la Asamblea Nacional, Juan Gualidó, dice que el apagón nacional es resultado del deficiente mantenimiento e inversión en la red eléctrica durante las últimas décadas del gobierno socialista.

No hay información exacta sobre cuáles de los 23 estados puede haber recuperado la energía, y las débiles señales de los teléfonos celulares han dificultado las comunicaciones en todo el país suramericano.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 "Guaviare no es un departamento para producir carne y aceite": Brigitte Baptiste
- 2 Estas son las 10 ciudades del mundo donde viven los multimillonarios
- 3 Boeing pierde US\$22.450 millones en su peor día en bolsa en dos décadas
- 4 Así queda el mapa de la distribución de energía tras el negocio que cerró Celsia
- 5 El fin de ProMéxico impacta a los países socios del bloque de la Alianza del Pacífico

MÁS DE GLOBOECONOMÍA

JUDICIAL

El Grupo de Lima aumentará la presión sobre Nicolás Maduro: Viceministro de Perú


El funcionario reiteró que los representantes diplomáticos no contemplan ningún tipo de diálogo con Nicolás Maduro.

CONSTRUCCIÓN

Las grandes fortunas venezolanas, en busca de inmuebles de lujo en España


Según la inmobiliaria Barnes la inversión media realizada por venezolanos está entre US\$7.800 a US\$10.100 por metro cuadrado

TRANSPORTE

LAG se blinda frente al Brexit: vetará a inversores ajenos a la Unión Europea


El holding de British Airways, Iberia, Vueling y Aer Lingus ha fijado en 47,5% el porcentaje máximo de su capital que podrá estar en manos de accionistas no europeos

MÁS DE LA REPÚBLICA


ENERGÍA

Embalses llegaron a un nivel de 46,7% en la segunda semana de marzo


JUDICIAL

Etapas probatorias para la solicitud de extradición de Santrich ya precluyó


SEGUROS

Seguros Sura estrenará Centro de Servicios Digitales en Bogotá la próxima semana


DEPORTES

Coldeportes rechazó la posibilidad de que se acabe con Liga Femenina de Fútbol


MEDIOS

Prisa obtuvo visto bueno de la Comisión Nacional de Mercados para la compra de 25% de Santillana

APARTAMENTOS
 DESDE 106.100.000*

MÁS INFORMACIÓN
TODAS LAS SECCIONES

 Inicio Finanzas Economía
 Empresas Ocio Globoeconomía
 Análisis Asuntos Legales Caja Fuerte
 Especiales Agronegocios Consumo
 Alta Gerencia Finanzas Personales Infraestructura
 Internet Economy Responsabilidad Social Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

 Contáctenos
 Aviso de privacidad
 Términos y Condiciones
 Política de Tratamiento de Información
 Superintendencia de Industria y Comercio